



# 昆中通信

校訓 拓く（英知・創造・愛郷）  
 自主性に富み生き生きと生活する人間  
 ☆ 学力を身につけた生徒  
 ☆ 意志の強固な生徒  
 ☆ 体力の充実した生徒  
 ☆ 思いやりのある生徒

挑 戦  
 感 謝  
 高 め あ う

令和7年2月21日（金）No.11

釧路町立昆布森中学校

## 将来を見据えて

校長 浦 邊 弘 之

2月4日は釧路管内の全学校で臨時休校になるほどの大雪に見舞われました。その後は降雪が少なくこのまま春へと続いていくことを願っています。除雪にあたっていただいた除雪業者の方には感謝しかありません。翌日には無事に学校を再開することができました。妻の実家のある白糠町は80cmの降雪があり、先日行ってみると除雪を途中であきらめたようで、このまま春を待つそうです。

さて、3年生は私立高校の入試を終え、いよいよ3月4日にせまった公立高校受検に向けて最後の追い込みに入っています。受検当日は、今まで学んだこと、努力してきたことを心の支えに、自信を持って最後まで諦めず、存分に力を発揮してください。また、1・2年生も今年度最後の学年末テストが3月4・5日にあります。1年間の学習を振り返り、身につけたこと、まだ不十分だったところをはっきりさせ、今後の学習に、ぜひ生かしてほしいと思っています。

現在、3年生は公立高入試で学力検査とともに行われる面接試験の練習も行っています。その中に、「あなたの夢や希望はなんですか？」「将来はどのような道に進もうと考えていますか？」などという質問があります。これは、今その生徒がどのような夢や希望を持ち、そのために、高校3年間でどう頑張っていこうと考えているのかを問うものです。

今、中学生の皆さんには、将来の夢や希望に続くたくさんの道があり、自分の人生を変えることのできる多くの時間やチャンス、可能性、選択肢があると思います。どうか、自分の将来（遠く）を見据えた指針となる目標をしっかりと持ち、その目標に向かって一歩ずつ着実に歩んで行ってほしいと思っています。皆さん一人ひとりが、将来、自分の夢や希望を叶え、社会で活躍する大人にそれぞれ成長してくれることを心から願っています。

早いもので、いよいよ今年度最後の3月を迎え、3年生公立高校受検・面接、1・2年生学年末テスト、水産学習、三送会、卒業式練習、そして14日卒業証書授与式、24日修了式となります。今まで以上に、気ぜわしい毎日が続くものと思いますが、時には、ちょっと立ち止まり、落ち着いて周りを見渡したり、振り返ったりする時間もとりながら、自分の夢や希望を見失うことなく頑張っていってほしいです。

2月は旧暦で“如月”（きさらぎ）といいますが「如月」という名前には、着る物をまだまだ重ねる必要があるという意味が込められているそうです。昔の人は、この時期にまだ冬の寒さが続くことを知り、重ね着をして暖を取っていたということですね。私たちも体を冷やさないよう注意して、体調管理に努めましょう。

Enhance each other 高めあう

## 3月 行事予定

日	曜	行 事 予 定	①=学年
1	土	3月は全て午前授業（給食あり） 下校バス 13:30 / 部活バス 15:00	
2	日	MCD	
3	月	ALT 朝会 職員会議 部活なし	
4	火	③公立学力検査 ①②学年末テスト 部活なし	
5	水	③公立面接日 ①②学年末テスト	
6	木	校長会議	
7	金		
8	土		
9	日		
10	月	卒業式全体練習 教頭会議	
11	火	武修館合格発表 公立追検査日	
12	水	三送会	
13	木	卒業式総練習・会場準備 SC12:00	
14	金	第78回卒業証書授与式	
15	土		
16	日		
17	月	公立高合格発表 web10:00	
18	火	②全国学力・学習状況調査理科試行実証 ③武修館入学手続切	
19	水	ALT 小学校卒業式 二次募集発表	
20	木	春分の日	
21	金	学年末清掃 二次募集出願～24日 11:30 下校	
22	土		
23	日		
24	月	修了式・離任式 11:30 下校・給食なし	
25	火	学年末休業～31日 / 学年始休業～4月7日	
26	水	釧路校長会	
27	木	二次募集合格発表	
28	金		
29	土		
30	日		
31	月		

4日に感染症等やむを得ない事情で受検できない状況が発生した場合のみ、この日に受検可（3/3まで要相談）

入学に関する書類は後日 高校から自宅に郵送

## 復活 長ぐつアイスホッケー

1月26日(日)、鉦路町長ぐつアイスホッケー大会が行われました。令和5年度はチーム体制が整わず出場が叶いませんでしたが、今年度は出場の呼びかけに11名の生徒が手を挙げ、1チーム体制で復活出場することができました。



コロナ禍の影響で、「町技」とも言える長ぐつアイスホッケー未経験の生徒もいます。そのため昆布森小学校と連携し、リンクづくりを手伝い、練習して、ルールを覚えて…という予定でしたが、少雪と暖冬で残念ながらリンクが使えず、ぶっつけ本番の大会となりました。

しかし、初戦のPS戦を制するなど、2勝1敗で7チーム中第3位の成績で大会を終えました。



鉦路町発祥の長ぐつアイスホッケー大会に出場したことで、また一つふるさと鉦路町の良さを知る鉦路町大好きっ子になりました。

## 復活 チャイム&放送設備

故障により数年間にわたって使われていなかった放送設備。授業の開始や終了もすっかりノーチャイムが定着していました。

今年度、教育委員会の尽力により放送設備が新しいものに置き換わりました。冬休み中に工事が行われ、放送室の機器はもちろん、校舎内全てのスピーカーまで一新され、チャイムも復活しました。数年ぶりに校舎内にチャイムが鳴り響き、学校らしさが復活しています。

これから、お昼の放送等も復活が期待されますが、ノウハウを知る生徒がいないため、徐々に新しい機器に慣れながら活用して行く予定です。

## よさこいソーラン

1月23日(木)、体育の授業で取り組んできたよさこいソーランの本番が行われました。

昆布森中学校では毎年恒例の伝統となっていて、漁業協同組合より法被、昆布森小学校から大漁旗をお借りしたりして、港町に暮らす子どもたちらしく本格的に華麗に舞いました。



このような機会をもっとお知らせし、お気軽に中学校に足を運んでいただけるよう工夫して参ります。生き生きと学ぶ生徒の姿をご覧ください。

## 水産学習(ロープ)・参観日

2月27日(木)、PTAによるロープ学習が行われます。知恵と工夫が蓄積された手わざを学びます。

また、翌28日(金)は今年度最後の参観日となります。授業は5時間目13:20より全学年道徳です。授業後は学級懇談会もありますので、当初の出欠に関わらず、多数の方のご来校をお待ちしています。

## 感染症にご注意を!!

インフルエンザや新型コロナウイルス、RSウイルスの感染症、マイコプラズマ肺炎等が流行中です。いずれも頭痛・発熱・鼻水・咳などの風邪症状が特徴です。感染症によっては発熱なしで罹患(りかん)に気づかない場合もあるようです。

朝から体調不良で登校し、早退する生徒も少なくありません。風邪症状がある場合は決して無理をせず、病院の受診もお勧めします。

間もなく迎える3月4・5日(火・水)は公立高校入試、1・2年生は学年末テストです。手洗い、マスク着用、咳エチケット等の感染症対策で相互に配慮し合い、全員が万全の体調で試験に臨んでほしいものです。

## 新入生保護者説明会

2月12日(水)、令和7年度の新入生及び保護者を対象とした学校説明会を行われ、昆布森小学校から2名・知方学小学校から6名の児童、全家庭の保護者の方々に参加していただきました。

児童たちは中学校の授業の様子を見学したり、先生方の説明を真剣に聞いたりしていました。また、昆布森駐在所の藤原氏をお招きし、スマホの安全な利用についてお話をいただきました。

説明会後には中学校のジャージや上靴の試着もありました。

これからまだまだ大きく成長する我が子を想像しながら少し大きめを選ぶお母さん方の楽しげな姿が印象的でした。

中学校一同、4月9日(水)の入学式を楽しみにしています。



## ALTマーク先生退職

インタラック社から派遣されていたALTのマーク・デリゲロ先生が退職し、母国フィリピンに帰国されました。本校は約4年間の勤務でした。ありがとうございました。

なお、当面はアメリカ出身のケン=ハットリ先生が代わりに勤務します。



昆布森中学校の最新情報はHPから最新情報に随時更新しています。こちらからブックマークをお願いします。

<https://konbumorijh.kushirocho.ed.jp/>

